

Pressemitteilung



Kompetenznetzwerk empfängt ägyptische Delegation aus der Wasserwirtschaft



Die ägyptische Delegation nebst Oberbürgermeister Dr. Harald Fichtner (2. V.r.) und Steffen Magdeburg (rechts).

Vom 16.-20.10.17 absolvierte eine Delegation aus Ägypten eine Geschäftsreise durch Bayern und hat am 16. und 17.10.17 auch Station in der Hofer Region gemacht.

Die Teilnehmer der Delegation waren Vertreter von Unternehmen und Verbänden aus der Wasserwirtschaft, was Anlass für das Kompetenznetzwerk Wasser und Energie war, sich und die Region Hof zu präsentieren.

Steffen Magdeburg, Geschäftsführer des Kompetenznetzwerkes, hat dazu sich und das Kompetenznetzwerk in einem Vortrag vorgestellt, um der Delegation einen Einblick in die Aktivitäten des Vereins zu geben.

Zudem hat der Oberbürgermeister der Stadt Hof, Dr. Harald Fichtner, die Delegation begrüßt und im Namen der Stadt Hof willkommen geheißen.

Im Anschluss wurden noch interessante Gespräche geführt, um Geschäftskontakte zu knüpfen.

Organisiert und Durchgeführt wurde das Treffen von der IHK München.

Kontaktdaten:

Kompetenznetzwerk Wasser und Energie
Klosterstraße 3
95028 Hof

www.wasser-energie.net